

El SOTE cumple 44 años, transportando más de 4.750 millones de barriles de petróleo

El Oleoducto Transecuatoriano (SOTE) fue inaugurado el 26 de junio de 1972, con una capacidad de transporte de 250,000 bpd (barriles por día). Con sus 44 años, el SOTE ha transportado más de 4750 millones de barriles de petróleo.

El Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Pedro Merizalde Pavón, quien laboró como Superintendente de Oleoducto y Gerente del SOTE, señaló que el Oleoducto Transecuatoriano, desde su construcción y puesta en operación, ha sido y es “una obra importante para la industria petrolera ecuatoriana y un motor de la economía nacional”.

El Ing. Merizalde señaló como uno de los desafíos en los 44 años de operación del SOTE “la reparación y puesta en marcha realizada en esta instalación tras el sismo del 5 de marzo de 1987 y los trabajos de ampliación de su capacidad de transporte, en 1985, de 250.000 a 300.000 barriles por día, en 1992, de 300.000 a 325.000, y su última ampliación, en el año 2000, a 360.000 barriles por día”.

El recorrido de los 497 km SOTE empieza en Lago Agrio en la región oriental y terminal en el Terminal Marítimo de Balao, provincia de Esmeraldas. EP Petroecuador realiza un monitoreo constante de esta red, a través del sistema SCADA.

Durante los últimos sismos registrados en el país, el Oleoducto Transecuatoriano no registró ningún daño. Esta infraestructura trabaja las 24 horas, los 365 días del año, transportando en promedio 360,000 barriles por día. El SOTE cuenta con un sistema de gestión ambiental certificado con la Norma ISO 14001 en todas sus instalaciones operativas. Para su operación y mantenimiento, este ducto es manejado por 381 técnicos ecuatorianos.